

た。そして、今までひこうきを見れて、うれしかったです。また、行ってみたいと思いました。

お友だちもいっぱいできてくれしかつたです。

特に興味深かったのが、飛行機のボディのうすさが、五百円玉と同じくすさだということです。ぼくは、「えっ？ そんなにうすいの！」と、びっくりしました。

私は「わくわくチャレンジ講座」の羽田整備工場見学に行つて「よかつたなあ！」と、思つ

たことがいろいろとあります。

羽田空港はとても広くて、飛行機の整備をしていました。

最初はバラバラだったものをいろいろくっつけていき、完成するのに5か月もかかるということがびっくりしました。

また、行きたいです。

小張小5年 齋藤 恋央
今日は、知らないことをたくさん学べました。

谷和原中3年 古谷 渉
羽田整備工場を見学して、飛行機がどうなっているのかが分かりました。

飛行機の羽の仕組みや、どうやって造っているのかが分からり、勉強になりました。

板橋小5年 五味川 美優
私は「わくわくチャレンジ講座」の羽田整備工場見学に行つて「よかつたなあ！」と、思つ

デコクレイクラフト

—カラーカラフル—

8月19日、伊奈公民館で行われた「デコクレイクラフト」に78人の子どもたちが参加しました。色とりどりの粘土を使い、見本のピエロを見ながら、思い思いの作品を熱心に作っていました。



三島小1年 谷口 歩美
たのしかつたし、おもしろかったです。ピエロはむずかしかつたけど、おしゃべもらつたので、じょうずにできました。

福岡小1年 大久保椎奈都
さいしょはむずかしかつたけど、おしゃべもらつてできたから、たのしかつたです。また、おしゃべてください。

また、やりたいです。おうちでも、ねんどでピエロをつくりたいです。また、ねんどであそびたいです。

谷井田小2年 尾内 涼花
せんせいたちと一緒にを作つたのが、たのしかつたです。みんなとなかよく作れました。ま

